

Le Langage du Pendule



Écrit par: Maylou



Je me suis procurée il y a peu de temps, un pendule... Seulement voilà, l'achat est déjà un pas. Malheureusement, mis à part quelques renseignements pris çà et là, je n'y connaissais pas grand-chose. C'est pour cela que j'ai décidé de consacrer mon premier article à cet objet curieux et si intéressant.

Différentes Définitions du Pendule

Petit objet ou masse suspendue par un fil, tenu par l'expérimentateur. Sa rotation, issue de mouvements non volontaire, traduit nos processus inconscients.

Le pendule est utilisé par les géobiologues et radiesthésistes (la radiesthésie est une prise de conscience), mais aussi par les voyants, sous forme de support divinatoire.

Le pendule est un amplificateur. C'est le prolongement du corps humain qui se termine après la main et qui réagit à l'aura, à la vibration d'ondes.

Un Peu d'Histoire

Cet objet si particulier a été mentionné en 1662 par le père jésuite G. Schott, dans son traité « *Physica Curiosa* », il y est utilisé pour trouver les heures du jour.

En 1678, le père jésuite A. Kirsher le cite dans son ouvrage « *Mondo Subterranea* » pour la recherche de l'or. Dès le milieu du XVIIIe siècle, il est utilisé pour la recherche de trésors, puis pour trouver des sources.

En 1808, le professeur A.C. Gerboin publie ses recherches sur un nouveau mode d'action électrique. Cet ouvrage caractérise et classe les différents modes de réaction d'un pendule tenu par l'homme, en fonction du matériau au-dessus duquel il se trouve. Le professeur y voit la manifestation d'une « faculté organo-électrique » de l'homme et popularise ainsi l'usage du pendule.

Le XXe siècle voit la création d'un grand nombre de revues sur la radiesthésie (voir article dans l'occultum « la radiesthésie » par Kandjar). Celle-ci emprunte dorénavant son vocabulaire à la science moderne : on parle de « radiations » de « résonances » et de « syntonie ».

Si un certain nombre de pratiques radiesthésiques, comme la détection sur carte à l'aide d'un pendule (télé radiesthésie) ne regroupe que peu de voyants, d'autres pratiques, telle que la sourcellerie (recherche de sources) sont bien ancrées dans les croyances populaires.

Le pendule est un amplificateur de la perception. C'est le prolongement de la main qui réagit à l'aura, à la vibration d'onde. Comme beaucoup d'individus ont perdu la sensibilité requise pour agir directement avec les mains, ils préfèrent accroître la perception et la chance de réussite, en utilisant un amplificateur, d'où l'utilisation d'un pendule.

Nous avons tous en nous cette sensibilité et pouvons la développer dans de multiples domaines, car le pendule ne répond rien par lui-même.

Il est comme l'aiguille d'un appareil de mesure, il témoigne. Ce qui met en mouvement le pendule, c'est le mouvement imperceptible qui se propage dans les articulations (poignet et doigts) selon un phénomène disons mal connu.

En effet, dans nos articulations, il y a de petits cristaux de magnétite qui, s'orientant dans le champ magnétique terrestre, par exemple, nous permettent de nous orienter à l'instinct.

Notre corps servant volontiers d'antenne à toutes les ondes électromagnétiques du au lieu où nous sommes, ces petits cristaux peuvent être influencé de manière subtile par un courant d'eau souterrain.

C'est ainsi que le sourcier « perçoit » la présence de l'eau, par une influence subtile de l'eau en mouvement (qui crée un champ électromagnétique) sur ses articulations, qu'il s'est entraîné à détecter et amplifier par le pendule.

Ceci étant les théories sur l'objet qu'est le pendule, passons maintenant à l'acquisition et l'utilisation de celui-ci.

Choisir son Pendule

On peut le choisir en fonction de son esthétique (et de son budget) ou tout simplement parce qu'il nous a tapé à l'œil, sans qu'on sache vraiment pourquoi. Il est plus facile pour un débutant de travailler avec un instrument qui lui plaît et agréable en main.

N.B. : Les radiesthésistes professionnels possèdent toute une gamme de pendules afin de pouvoir choisir celui qui convient le mieux pour chaque recherche, en fonction de ses propriétés et de ses particularités.

Le choix du pendule reste très vaste, parmi les différents modèles existants, soit lourd, léger, métallique, en cristal, en minéraux, pointu, long, court, etc. Vous pouvez également vous fier aux vibrations du pendule avec vous, si la boutique où vous faites votre achat accepte que l'on touche les objets...

Parmi les différents pendules existants, j'ai pu trouver une liste assez complète suivant leur forme et particularité. Il existe :

Pendule « Universel »



Le classique des classiques, il est agréable et précis. Il convient à tout type de recherches. Mais, maintenant, vous pourrez adapter votre pendule de Luzi soit à votre personnalité afin qu'il soit encore mieux en harmonie avec votre niveau vibratoire, soit pour qu'il soit en accord avec vos recherches ou être placé sur le bon rayon lumineux.

Le pendule en bois est plutôt réservé aux débutants ; il aide à l'initiation dans tous les domaines.



Le Pendule Triangle



Léger, précis, il existe maintenant en 3 versions. Le pendule doré sera recherché par les joueurs de Loto ou autres jeux de hasard. Le pendule noir sera recherché par ceux qui veulent connaître des réponses concernant leur vie privée, intime et secrète. Il vous permettra de vérifier vos aliments, poser des questions et recevoir des réponses.

Le Pendule l'Abbé Mermet



Pratique, facile et d'un poids relativement important, il conviendra tout spécialement aux débutants. Il possède un réceptacle circulaire pour y déposer un témoin (photo, écriture, plante, etc.)

Le Pendule des Bâtisseurs



L'extraordinaire pendule des Bâtisseurs est utilisé non seulement pour détecter les sources et les galeries mais aussi pour rechercher toutes les perturbations de l'habitat dues aux ondes telluriques. Il est utilisé pour effectuer des recherches avec ou sans cartes géographiques ainsi que pour charger l'eau, les aliments ou tout autre objet. Ce pendule sera apprécié par tous ceux qui désirent développer leurs pouvoirs psy qu'ils soient professionnels ou débutants. Il est constitué de sept épaulements dont deux d'un diamètre légèrement inférieur. La forme de ce pendule a été conçue à partir de la coudée circulaire décrite dans la Bible de Jérusalem ainsi que sur les bases de constantes connues des mathématiciens telles que Pi, le nombre d'or, etc.

Le Pendule Séphoroton



Avec ces pendules, à la sensibilité vibratoire extraordinaire, vous allez accomplir tout ce que permet la radiesthésie mais avec des résultats d'une qualité très supérieure. Grâce à leur conception ergonomique et symétrique, ces pendules font parties des plus fiables qui existent, ce qui vous permettra de réduire votre marge d'erreur d'au moins de moitié par rapport à un pendule ordinaire. Unique, précis, sûr et fiable, c'est l'outil idéal dans tous les domaines: amour, argent, santé, recherches scientifiques ou industrielles, géobiologie, magnétisation d'objets, etc. Leur forme est harmonieuse et se compose d'un alliage de laiton et de pierre semi-précieuse.

Le Pendule Radion



Sa conception, sa forme ainsi que sa formule secrète qui le compose le rendent incomparable. Son rayonnement en fait l'outil indispensable à chacun. Puissant condensateur, vous pourrez l'utiliser pour aider à la réalisation de vos vœux avec ou sans pyramide. Sa forme propulse les désirs avec une telle puissance qu'il peut être utilisé seul ou sur photo. Vous pouvez également glisser le souhait ou votre pentacle magique dans sa cavité. Celle-ci contient différents ingrédients tenus secrets qui faciliteront la mise en contact avec les plans supérieurs. Il est l'outil idéal du magicien et de tout utilisateur de planches radioniques. Ce pendule est un puissant émetteur, vous pourrez vous en servir pour envoyer des messages télépathiques. Dans le domaine du spiritisme, il aura une place de prédilection car les esprits impurs ne pourront plus se manifester avec aisance et seront repoussés. Ses propriétés émettrices vous permettront de « travailler » sur les différents points d'acupuncture et soulager par magnétisme mental. Il sera incontournable pour détecter les perturbations de l'aura et en améliorer l'état.

Le Pendule Micro Vibratoire ou en Spirale



L'alliance du bois et du cuivre donna naissance au fameux pendule micro vibratoire. Ces pendules sont exclusivement fabriqués à la main suivant des méthodes artisanales afin de préserver l'authenticité des produits et de ne les altérer en rien. Sa forme conique spiralée le rend capable de découvrir les plus infimes vibrations ce qui en fait l'outil indispensable des guérisseurs. Il est également très précieux dans la recherche des personnes disparues étant donné sa grande sensibilité. L'emploi de ces pendules ne s'arrête pas là, vous pourrez si vous le désirez, l'utiliser pour le tiercé, le Loto, pour la détection d'envoûtement ainsi que pour la radiesthésie médicale.

Le Pendule Égyptien et le Pendule Pharaon



L'Égypte ancienne nous a transmis l'utilisation de ces fabuleux pendules égyptiens et de celui de Pharaon. Ces pendules ont la propriété de rester « neutre » et ne subissent donc pas les influences extérieures. Les pendules égyptiens canaliseront vos pensées et seront le complément indispensable aux pyramides à souhait. Ils pourront également détecter les objets « chargés », mesurer le taux vibratoire des lieux avec précision, ce qui en font les outils indispensables aux géobiologues. Ils seront également très recherchés pour effectuer des actions à distance sur les événements ou les personnes. Vous pourrez acquérir ces outils des grands prêtres égyptiens dans différentes matières ou bois, et ce, suivant votre « ressenti ». Le pendule de Pharaon possède dans sa partie supérieure le « Djed » qui représente les quatre éléments. Il sera utilisé pour accéder à la connaissance spirituelle ainsi que pour résoudre les affaires sentimentales auxquelles il donnera les impulsions nécessaires aussi bien pour la recherche de l'âme soeur, que pour répondre aux différentes questions. Il sera aussi utilisé avec la pyramide à souhait pour tout ce qui est d'ordre affectif.

Le Pendule 7 Chakras



Utilisé pour réorganiser les chakras et aider à soigner les organes malades.

Bien sur, il est impossible de vous montrer et nommer tout les pendules existant, néanmoins, je pense avoir pris les plus courants.

Si vous souhaitez maintenant utiliser votre pendule pour une action très spécifique:

Pour voyance et divination



Le pendule Vision



Le pendule Momedar



Le pendule Nobalis

Pour questions très précises



Le pendule Osiris



Le pendule Chartres

Questions sur photo



Pendule Ibis



Pendule Isis



Pendule Arak (laiton)

Recherches sur carte



Pendule Melissium



Pendule Architecte



Pendule Aiguille

Et aussi le pendule Arak en laiton.

Recherches d'énergie négative



Pendule Jupiter



Pendule Harmonie



Pendule Mercure

Et aussi le pendule architecte

Recherche d'objet



Pendule Atlante

Recherche de personne



Pendule témoin (de préférence en métal, en triangle ou goutte).

Réalignement énergétique



Pendule 7 Chakras



Pendule Karma



Pendule Séphoroton



Pendule Toupie



Pendule Egyptien

Découvrir les problèmes sur une personne



Pendule 7 chakras (voir plus haut)

Pendule Nil

Pour charger de l'eau

Pendule Egyptien en bois ou en pierre (voir photo plus haut)

Pour trouver de l'eau



Pendule double cône

Pour la géobiologie



Pendule Télémaque



Pendule Delphe

Pendule Nil (voir photo plus haut)

Pour utilisation dans les jeux de hasard



Pendule Chiffre (le meilleur dans ce cas)



Pendule Goeury

Pendule triangle (voir photo plus haut)

Pendule Luzi (voir photo plus haut)

Usages du Pendule

Cet instrument exceptionnel de recherche qui utilise notre propre énergie et, auxiliairement, celle des circuits radioniques pour les recherches radioniques ou radiesthésiques, fonctionne un peu comme un métal « détecteur ».

Il est généralement utilisé en :

– **radiesthésie**. Voir article dans l'occultum « la radiesthésie » par Kandjar.

– **radionique** : (expression née aux usa en 1949), désigne les actions à distance par le moyen d'instruments, action exercée sur autrui ou sur un objet quel que soit sa position dans l'espace.

Notre corps n'est pas indifférent à son environnement électromagnétique et avec un entraînement adéquat, on peut identifier de nombreuses énergies subtiles autour de nous.

– **médecine (chakras)** : Détection de pathologie et de l'organe touché, mesure de la tension artérielle, sexe du futur enfant, détection d'aliments avariés, etc.

– **prospection** : Recherches de personnes disparues, ou de gisements cachés sur une carte, recherche de numéros gagnants sur une grille de Loto, etc.

– **Vie de tout les jours** : Prise de décisions, prédiction du futur, etc.

Évidemment, vous seul saurez comment utiliser votre pendule, et vous seul pourrez définir exactement le besoin d'utiliser votre pendule.

On peut également confectionner son propre pendule.

Il suffit de prendre un objet possédant un trou et dans lequel on passe une chaîne, un cheveu, une cordelette, un fil (souvenez-vous de nos grands-mères qui utilisaient leur alliance passée à un fil à coudre pour deviner le sexe de l'enfant à naître ou le nombre des bébés à venir).

Il faut toutefois veiller à ce que la masse ne soit pas trop légère car le pendule oscillerait plus facilement. On préférera un fil en métal au choix, car c'est le meilleur conducteur d'énergie qui soit.

Choisir comme masse un objet important à soi est un atout, un grigri ou une pierre fétiche, votre pendule n'en sera que meilleur car chargé de vos propres énergies.

Ne prêtez jamais votre pendule, il réagit à vos énergies propres !!!

Après l'achat de votre pendule, il est conseillé de le garder sur soi environ 3 jours, afin de le charger de votre propre énergie. Vous pouvez le porter sur vous en pendentif, le glisser dans votre poche... Pour la nuit, vous pouvez le placer sous votre oreiller.

Les Différentes Techniques de Purification

Personnellement, pour la purification de mon pendule, j'ai choisi la purification par les éléments. À vous de découvrir quelle purification vous semble la meilleure, en fonction de vos convictions, vos croyances etc.

Pour ma part :

- je le plonge dans une « bonne » terre ;
- je le plonge dans de l'eau de source ;
- je le passe dans la fumée d'encens d'Oliban ou de Nag Champa agabarthi
- et pour terminer, je le passe dans la flamme d'une bougie blanche.

Si vous utilisez régulièrement votre pendule, le tremper dans un récipient d'eau de source suffira à neutraliser toutes les ondes (à faire chaque semaine). Quelques heures, voire une nuit.

Si votre pendule à pour masse une pierre, vous pouvez diluer de la fleur de sel non raffinée à l'eau de source. Attention, pour les pendules en pierre, il est recommandé de les purifier le plus souvent possible !

Evitez le sel pour ceux en cuivre, ils ne le supporteraient pas, ils s'oxyderaient !

J'ai également lu, que certaines personnes purifiaient leur pendule en le déposant dans une coquille Saint-Jacques, ses propriétés étant puissantes, certains recommandent de ne laisser votre pendule qu'une quinzaine de minutes, d'autres y « rangent » leur pendule si ils n'en ont pas l'utilité.

Avant de commencer à utiliser et travailler avec votre pendule, il faut être détendu et concentré. Lavez-vous les mains à l'eau froide afin de les décharger des ondes énergétiques qui pourraient influencer ses réponses.

Relaxez-vous, brûlez un encens, méditez, créez un vide mental pour éviter tout risque d'influence involontaire de votre part ou d'autosuggestion.

Pour obtenir de bons résultats avec un pendule et l'utiliser correctement, il faut avoir avant tout une bonne prise de celui-ci.

La façon la plus courante de le tenir est de pincer l'extrémité de la chaînette, entre le pouce et l'index de votre main dominante, l'avant-bras étant parallèle au sol. Gardez le restant de la chaîne dans la main.

Pour déterminer la longueur de la chaînette reliée à votre pendule, en suivant la méthode suivante vous sentirez une vibration particulière. Vous saurez dès l'or que votre pendule répond à vos vibrations initiales.

Après avoir bien lavé vos mains à l'eau froide, asseyez-vous confortablement sur le bord d'une chaise, le dos bien droit, sans vous adossez. Avec la poitrine ouverte et relaxée, le menton un peu retiré tendant légèrement la nuque, le sommet de la tête vers le haut et la langue contre le palais.

Mettez-vous dans une ambiance silencieuse, soyez seul(e), éclairez-vous à la bougie (et pourquoi pas à la couleur de votre recherche, pour cela, voyez l'article dans l'occultum « les bougies » écrit par Zelda).

Ce n'est qu'une technique de base, c'est à vous de sentir dans quelles conditions favorables vous préférez travailler. Rien de tel que vos propres habitudes, tant que vous soyez parfaitement relaxé, et en méditation.

Comment Tenir son Pendule?

Prenez votre pendule par la chaîne, entre le pouce et l'index de la main droite, en le faisant tomber avec la pointe en bas de manière perpendiculaire, sans poser les coudes sur la table.

Posez le majeur gauche à trois doigts au dessus du nombril (au niveau du plexus solaire, en bas des côtes, au milieu, avant la démarcation de la taille) en appuyant légèrement ce point jusqu'à ce que vous sentiez à la pointe du doigt un léger battement sourd local, plus en avant une légère chaleur (*en maintenant une légère pression pour tout le temps en ce point qui est le signe de base de notre propre énergie dite « PRANA » ; stimulons au maximum notre concentration et ...notre énergie*).

Posez ensuite votre majeur gauche sur le 3e œil, (entre les sourcils). Le pendule doit rester immobile.

Si ce n'est pas le cas, il faut raccourcir ou rallonger votre prise sur la chaînette, jusqu'à ressentir ce léger battement, cette douce chaleur.

À ce point nous pouvons commencer à prendre contact avec notre subconscient en laissant notre énergie imprégner le pendule, qui commencera spontanément à osciller de gauche à droite, en avant et en arrière, à

tourner ou à tirer vers le bas (*vous pouvez sentir peu après une sensation d'être pesant ou bien une légère sensation d'excitation dans la paume droite qui pourrait s'étendre dans tout le bras*).

Au fur et à mesure que vous avancerez, vous vous sentirez toujours plus concentré et quand vous serez prêt, après quelques minutes, (*le temps varie selon chacun et selon le moment*) vous pourrez commencer à formuler au pendule votre première demande. Faites attention quand vous utilisez le pendule, il ne faut pas croiser les jambes ou les bras jusqu'à la fin.

Avant de commencer, se débarrasser de tout objet métallique.

Décoder les Mouvements

Pour pouvoir interpréter les réponses du pendule, il faut établir une convention mentale qui ne devra jamais changer. Pour cela, observez ses mouvements lorsque que vous lui poserez des questions. (Notez-les pour ne pas oublier au début !).

Posez-lui d'abord les questions suivantes, afin de déterminer le oui et le non. (Ou le positif et le négatif).

– **Dites-lui : « Dis oui ! »** Lorsque votre pendule oscillera, il vous donnera sa manière propre de dire oui.

– **Dites-lui : « Dis non ! »** Lorsqu'il oscillera, il vous donnera sa réponse non.

Vous pouvez également lui demander de vous donner sa réponse pour : **renseignement, impossible, sympathie, antipathie, ying, yang, positif, négatif, neutre.**

Ensuite, posez lui les questions :

- Puis-je ?
- Dois-je ?
- Suis-je prêt ?

Si il répond oui, il est fin prêt à répondre à toutes vos questions.

Une fois que vous aurez apprivoisé votre pendule, et que celui-ci sera « habitué » à vous, vous pourrez trouver d'autre interprétation de sa part.

Le pendule peut également parfois changer de manière de répondre, dans ce cas, purifiez-le et si malgré tout il répond différemment, notez ce changement. Car n'oubliez pas qu'avant tout le pendule répond à votre « moi personnel ».

Certains lancent leur pendule en oscillation ou en rotation avant de poser une question afin d'obtenir une réponse plus rapidement. D'autres préfèrent attendre qu'il soit immobile.

Il faut se familiariser avec son pendule, entrer en contact avec lui. Etablir des conventions, un langage entre lui et vous. Rotations dans un tel sens oui, rotations dans cet autre sens non. Balancement, indécision etc. Il faut apprendre à « parler » avec lui, à communiquer.

Formulez vos questions mentalement, (ou à voix haute si cela peut vous aider à formaliser votre question) en prenant soin de choisir une formulation simple (vous pouvez décomposer votre questions en plusieurs autres si nécessaires) et gardez votre bras immobile jusqu'à ce que votre pendule vous communique sa réponse.

Entre chaque question, immobilisez votre pendule.

Mouvements Orientés

Dans le cas de recherches sur carte, le pendule adoptera un mouvement longitudinal dont l'amplitude sera fortement accentuée vers la direction montrée par ce dernier. Lors du retour au point d'équilibre, le balancement arrière sera lui beaucoup moins accentué.

Quoi qu'il en soit, vous devez vous faire « ami » avec votre pendule, il doit faire partie de vous, vous devez le respectez, évitez les énergies négatives auprès de lui, si vous le portez toujours sur vous, faites attentions à ces énergies négatives, si vous le rangez, mettez-le dans une petite pochette en tissu doux, ou en cuir, dans un endroit calme, loin de toute agitation.

Il est votre allié, il vous guidera et vous étonnera...

Nous vivons dans un océan de radiations que nous ne percevons pas, des effluves invisibles émanant de toutes choses, il ne s'agit que de déceler leur existence en constituant soi-même un détecteur.

(Abbé Bouly)